元気いっぱい 笑顔いっぱい

阿見町立本郷小学校 学校だより

えがお

NO. 59



令和6年2月29日(木)

得した気分?

今日は、2月29日。今年は、4年に1度の閏年です。いつもの年よりも1日多い366日あるということは、いつもの年より多くのことを経験できるということです。そして、2024パリオリンピックイヤーです。多くの経験と感動が子供たちの心と体を大きく成長させてくれることを願っています。

1日多いって、なんだか得した気分?

よかったな…

昨日、1年生が生活科の学習で「たこあげ」をしました。 多くの保護者の皆さんに協力していただき、子供たちの歓声と保護者の皆さんの笑顔が溢れて、楽しい雰囲気が伝わってきました。思うように上がってくれない「たこ」にイライラするのをがまんすることも、絡まった糸を友達と協力して外すことも、子供たちにとっては大事な経験になっているはずです。

思えば、2020年2月27日、当時の安倍首相の要請で新型コロナウイルス感染症対策の休校が始まりました。あれからちょうど4年。こうして学校で子供たちと保護者の皆さんが一緒にいられることを、改めて「よかった」と感じています。同時に、これまでの皆さんのご理解とご協力に改めて感謝しています。

授業サポーターなどで学校に来てくださる方が増えていて嬉しく思っています。今年度は都合がつかなかった方も、来年度はぜひお越しください。



3日(日)はひな祭り。以前は 女の子の節句として、学校でも 話題にしましたが、LGBTを 考えると伝え方が難しい?





学校評議員さんの訪問

27日(火)今年度2回目の学校評議員さんの訪問がありました。

学校の状況などを説明した後は、授業参観をしていただき、子供たちの様子を見ていただきました。今後のコミュニティースクール実施に向けてのご意見もいただきました。

「子供たちがのびのびとしていてかわいいですね。」「地域でもしっかりとあいさつをしてくれています。」など嬉しいご意見をいただきました。

来年度へ向けて

先日、保護者の皆さんに協力していただいたアンケートと同じように、子供たちからもアンケートをとりました。これらを受けて、現在、学校では今年度の教育課程における様々な取組を振り返り、来年度の改善に向けて話し合いを行っています。

学力向上・授業改善について、開かれた学校づくり・行事について、学校生活全般についてなど、よりよいものとなるように検討しています。

今後、内容がまとまり次第、保護者の皆さんにお伝えしてまいります。ご意見等ありま したら、どうぞお聞かせください。

来年度の「年間行事予定表」は3月上旬にはお伝えできるように調整しています。